

Date : 13/10/2016 Heure : 14:59:17 Journaliste : FG

www.routiers.com Pays : France Dynamisme : 19

≡≡

Page 1/1

Visualiser l'article

Le président de Volvo Bus à Autocar Expo

Le président de Volvo Bus, Hakan Agnevall, est venu <u>Autocar Expo</u>, sur le stand du constructeur suédois pour y rencontrer clients et les membres de l'équipe de Volvo Bus France dirigée par Patrick Damian. À Lyon, Volvo est chez lui, car la marque y emploie 5 000 salariés.... Ensuite, elle y manufacture les moteurs pour ses autocars et ses bus. Le président de Volvo a insisté aussi sur le fait que la marque a maintenant une équipe solide, un service après-vente crédible. Quant aux produits (le 8600 interurbain et le car de tourisme 9700 sont les vedettes du stand), ils "collent" aux besoins des transporteurs français selon lui. Avec ce schéma clair, progressivement, les ventes de Volvo vont augmenter en France a souligné Hakan Agnevall.



Hakan Agnevall, président de Volvo Bus monde (à gauche) et Patrick Damian, directeur général de la marque en France (Photo F Gilbert)

Tous droits réservés à l'éditeur ; PAUTOCAREXPO2 282762463